

Avalon

Der Allrounder für einfache Scherarbeiten!
The all-rounder for easy clipping work!



- Externer Akkupack (NiMH) mit bis zu 200 min Laufzeit und 80 min Schnellladung inklusive praktischem Tragegürtel zum Einhängen für mehr Bewegungsfreiheit.
External battery pack (NiMH) with up to 200 min runtime and 80 min quick charging time inclusive practical carrying belt for more freedom of movement.
- Extra breiter, verchromter diamantgeschliffener Vollmetallschneidsatz mit 2,3 mm Schnittlänge „Made in Germany“. Das gerillte Profil bietet hervorragende Gleiteigenschaften für müheloses, präzises Scheren und gleichmäßige Kühlung.
Extra wide, chrome-plated diamond-ground full metal blade set „Made in Germany“ with 2.3 mm cutting length. The grooved profile provides excellent gliding properties for effortless, precision clipping and regular cooling.
- Schneidsatz mit nur einem Handgriff abklappen für einen einfachen Schneidsatzwechsel und komfortables Reinigen.
The blade set can be uninged with a single movement for easy changing and cleaning comfort.
- Robuster DC Motor mit 3.000 U/min mit guter Laufruhe und hervorragender Geräuschdämpfung. Besonders für sensible Pferde geeignet.
Robust DC motor with 3,000 RPM with smooth running and excellent noise reduction. Particularly suitable for sensitive horses.
- Handliches Design und geringes Gewicht ermöglichen ein gelenkschonendes Arbeiten.
Convenient design and low weight enable wrist-friendly working.



Technische Daten / Technical data

Typ / Type	Pferdehaarschneidmaschine mit Akkupack Horse clipper with battery pack
Schneidsystem / Cutting system	Professioneller Wechselschneidsatz #10W Professional quick-release blade set #10W
Schneidkammbreite / Comb wide	67 mm
Schnittlänge / Cutting length	2,3 mm 2.3 mm
Antrieb / Drive unit	DC Motor ca. 3 000 U/min DC motor about 3 000 RPM
Betriebsspannung / Operating voltage	100 - 240 V
Betriebszeit / Operating time	bis zu 200 min up to 200 min
Ladezeit / Charging time	ca. 80 min
Maße / Dimensions	ca. 185 x 46 x 48 mm
Gewicht / Weight	ca. 580 g (mit Schneidsatz und Kabel) approx. 580 g (with blade set and cord)
Akkutyp / Battery type	NiMH



Extra breiter Schneidsatz

67 mm

Extra wide blade

67 mm



Art.No.: 1290-0472

EAN: 4015110032038

Unit: 5 Stück / pcs.

WAHL GmbH

Roggenbachweg 9 • 78089 Unterkirnach • Deutschland

Tel: +49 7721 806 0 • Fax: +49 806 114 • DE: www.wahl-horse.com • GB: www.wahl-animal.com